

Neubeckum (jöst)

Beim 34. Harberg- Pokalschwimmen war die Mannschaft des SV Heessen, wie auch schon im Jahr 2008, erneut der große Gewinner. Zweiter der Gesamtwertung wurde das Team des SC „Aquarius“ Löhne vor der Ahlener SG. Insgesamt 14 Vereine sorgten mit über 1600 Einzelstarts und 37 Staffelmeldungen für reichlich Wellengang im Neubeckumer Freibad.

Aus Sicht des Veranstalters SV Undine Neubeckum wird das Harberg- Pokalschwimmen von den heimischen Vereinen gerne als Standortbestimmung vor der anstehenden Hallenbadsaison gesehen, um die Trainingspläne auf die kommenden Meisterschaften abstimmen zu können.

Zusätzlich zum Gewinn des Gesamtpokals konnten sich die Einzel-Schwimmer auch in der Spezialistenjahrgangswertung der 50m und 100m Strecken vorne platzieren.

Für die SG Beckum konnten in der Addition der vier Schwimmdisziplinen auf den 100m-Strecken neben Layla Dennerlein (Jahrgang 1994), Svenja Muth (Jg. 1991), Catharina Suchy (Jg. 1989 und älter) auch Fabian Scheller (Jg. 1993) auf Platz eins schwimmen.

In der 50m-Gesamtwertung schwammen mit Ina Hallermann (Jg. 1997), Deena Schröter (Jg. 1996), Laura- Maria Reddehase (Jg. 1995), Christina Thusek (Jg. 1994), Katharina Thusek (Jg. 1992), Svenja Muth (Jg. 1991), Christoph Schnitker (Jg. 1995) und Fabian Scheller (Jg. 1992) gleich acht SG Beckum- Aktive ganz nach oben auf das Podest.

Auch die prestigeträchtige 8x50m Lagenstaffel der Jahrgänge 2001 und älter gewannen die Beckumer mit über 18 Sekunden Vorsprung souverän vor Löhne, Heessen, Ahlen und Oelde.

Gez. Jörg Steinkemper